

La Caricom soutient Cuba et s'oppose au blocus

Image not found or type unknown



Bridgetown, 10 fév (RHC) Le blocus économique américain contre Cuba nuit au développement de ce pays voisin, mais aussi à celui de toute la région des Caraïbes, a déclaré David Comissiong, ambassadeur de la Barbade auprès de la Communauté des Etats de la Caraïbe (Caricom).

Notant que Cuba et les membres de la Caricom ont développé des relations très amicales, respectueuses et productives au fil des ans, il a appelé Washington à lever le siège économique, financier et commercial qu'il impose à Cuba depuis plus de six décennies.

Il a affirmé que la Caricom continuait à communiquer avec Washington "pour leur dire... écoutez, ce blocus est contre-productif, non seulement pour Cuba, mais pour nous tous. S'il vous plaît, levez-le !

Peu après avoir participé à la récente conférence internationale "New Operation Truth" organisée par Prensa Latina à La Havane, M. Comissiong a été interviewé par Teshia Hinds dans le cadre de l'émission télévisée populaire "Mornin' Barbados", où il a évoqué les accords de coopération de Cuba avec la

Barbade et la Caricom.

Nous avons tout essayé, y compris une lettre privée collective de nos chefs de gouvernement au président Joe Biden, expliquant de manière très rationnelle et raisonnable pourquoi ce blocus est anachronique et pourquoi il doit être levé, a-t-il expliqué.

Nous votons également chaque année à l'Assemblée générale des Nations unies en faveur de la résolution condamnant le blocus et, chaque fois que nous avons l'occasion d'échanger avec des diplomates américains, dans quelque forum que ce soit, nous insistons sur ce point.

Nous devons redoubler d'efforts pour entretenir des relations mutuellement bénéfiques avec Cuba et trouver des moyens de contourner le blocus. Nous essayons par tous les moyens, car la solidarité avec Cuba est un principe central de la politique étrangère de la Caricom.

Il a rappelé que chacun des pays indépendants de la Caricom avait une ambassade à Cuba et que Cuba avait également une ambassade dans chacun de ces pays. C'est unique. On ne trouve ce type de relation avec aucun autre pays, a-t-il souligné.

M. Comissiong préside un groupe de travail - dont l'ordre du jour porte sur dix domaines - créé en vertu d'un accord de coopération entre la Barbade et Cuba, à la suite du sommet Cuba-Caricom de 2022, au cours duquel les chefs de gouvernement se réunissent tous les trois ans.

Il a précisé que cet accord prévoyait une coopération dans les domaines de l'éducation, du tourisme, de la santé, du sport et de l'agriculture, et a souligné l'intérêt particulier porté à la biotechnologie.

Pendant son séjour à Cuba, il a visité le Centre d'ingénierie génétique et de biotechnologie, qu'il a décrit comme l'une des institutions pionnières dans le développement de certains médicaments de pointe, tels que l'Heberprot-P, pour le traitement des ulcères diabétiques, une situation qui affecte de nombreux Barbadiens.

M. Comissiong a toutefois expliqué que le blocus américain affecte l'enregistrement du médicament dans son pays.

C'est le genre de pouvoir que nous avons dans les Caraïbes. Cependant, une grande partie du potentiel cubain est freinée parce qu'ils doivent lutter contre toutes ces sanctions américaines, a-t-il déploré. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/346841-la-caricom-soutient-cuba-et-soppose-au-blocus>



Radio Habana Cuba